

LE POULIGUEN

120 enfants participe au judo tour littoral



Le club Satori Dojo a accueilli vendredi la caravane du judo tour littoral.

La ville du Pouliguen, mais surtout le club du Satori Dojo ont accueilli vendredi sur la plage du Nau, la (petite) caravane du judo tour littoral. Durant cette journée, 120 adeptes du judo (de nombreux enfants étaient novices) ont participé à cette

animation, sous la houlette de Christian Lescaudron 4^e dan et enseignant au Satori Dojo. Durant cette journée découverte, en dehors des vacanciers, de nombreux jeunes de l'animation sportive communale, du centre de loisirs La Caravelle et

d'une institution de personnes handicapées, ont découvert les premiers rudiments de ce sport. Le président de la ligue de judo, Raynal Costantini est venu féliciter les bénévoles du Satori Dojo, pour leur implication.